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SECRETARIO DE LA COMISIÓN DE DEPORTE 

INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA 

INTEGRANTE DE LA COMISIÓN CULTURA Y CINEMATOGRAFÍA 



El trabajo como Secretario en la Comisión de Deporte  es el siguiente: 

 

 Se aprobó la Ley General de Cultura Física y Deporte, que tiene como objetivo promover 

una ley verdaderamente justa para todos sin distingos y lo más importante que llegue a 

todos los rincones del país. Terminar con las diferencias del atleta convencional y el 

paralímpico. 

Una Ley que reconozca a los atletas y que les de a ellos la certidumbre y seguridad social de 

un mejor mañana. 

 

 La Comisión de Deporte conformó dos grupos, el primero quien lleva a cabo el seguimiento 

en materia de Infraestructura Deportiva y un servidor preside el Grupo de Trabajo 

“Violencia en Eventos Deportivos”, el cual fue derivado principalmente del incremento en 

materia de  violencia que se vive en el deporte, misma que emana de rivalidades entre 

grupos de aficionados afines a los equipos deportivos que se enfrentan. 

 

Y con la primordial finalidad de crear una Ley Preventiva, que aplique todos los protocolos 

de Coordinación para  llevar a cabo eventos, que  contemplen las medidas de seguridad 

necesarias, para preservar la integridad física de los asistentes a un evento deportivo. 

 

 

 Se realizaron diferentes foros y reuniones: 

 

La primera reunión se realizó el 06 de marzo del 2013, con presencia de Diputados 

Integrantes de la Comisión de Deporte, para dar a conocer el programa de trabajo de este 

grupo.  

 

 

 



 

El de 11 de marzo del 2013, se convocó a un foro histórico en este Recinto Legislativo con 

la participación de invitados especiales quienes son:  

 

 

 Lic. José Samuel Martínez López  

 Director de la Red de Investigadores sobre Deporte  

  

 Lic. Dorian Roldán Peña  

 Vicepresidente Nuevos Negocios AAA  

  

 Lic. Victor Silvia  

 Subdirector World Boxing  

  

 Mtro. Rogelio Roa Guzmán  

 Experto en Violencia en los Estadios y Director de Dream Match  

  

 Lic. José Antonio Sandoval Vargas  

 Vicepresidente ONEFA  

  

 Lic. Decio de María Serrano  

 Presidente de la Liga MX  

 

 

 

   
 

 

 

 

 

 



 

El de 8 de Abril del 2013, se llevó a cabo en las instalaciones de la Federación Mexicana de 

Futbol, una mesa de trabajo integrada por Diputados Federales, Presidentes de los Equipos 

de la Liga MX y Presidentes de los Equipos de Ascenso. 

 

 

 

                 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

Agosto 2013, mesa de trabajo con Integrantes de la Comisión de Juventud y Deporte del 

Senado de la República, Presidente Carlos Alberto Puente Salas, Sen. Lilia Guadalupe 

Merodio Reza y Sen. Daniel Gabriel Ávila Ruiz. 

 

 



Mesa de Trabajo con Asesores Parlamentarios del PRI en materia jurídica, para la 

elaboración de la Iniciativa de Ley correspondiente. 

 

 

 

2 Septiembre 2013, Reunión de trabajo con el Dip. José Alberto Rodríguez Calderón, Srio. 

De la Comisión de Justicia, para analizar los avances y posibles modificaciones a la Ley de 

Cultura Física y Deporte. 

 

 

 

7 de Septiembre 2013. Se llevó a cabo el “Primer Foro Estatal de Deporte” en la Ciudad de 

Toluca, Estado de México. 

 

 
 
 
 
 
 

RECURSOS ETIQUETADOS EN EL PEF 2013 
 

 
 
 

Alberca Municipal $20,000,000.00

Museo $12,300,000.00

Pista de Atletismo $10,000,000.00

Foro al aire libre $1,200,000.00

Pavimentación, espacios deportivos, alumbrado y rehabilitación

de infraestructura educativa.

$3,400,000.00

Centro Cultural y de Convenciones $5,000,000.00

Pavimentación, espacios deportivos, alumbrado y rehabilitación

de infraestructura educativa.

$3,300,000.00

COYOTEPEC
Pavimentación, espacios deportivos, alumbrado y rehabilitación

de infraestructura educativa.

$3,300,000.00

TEPOTZOTLÁN

TEOLOYUCAN

MUNICIPIO OBRA MONTO

 

 



MATERIA LEGISLATIVA 
 
 
 

 Iniciativa con Proyecto de Decreto para que se inscriba con letras de Oro en el muro de 

honor del Palacio Legislativo de San Lázaro  “Tratados de Teoloyucan 1914”. 

 

 

 Proposición con Punto de Acuerdo a la que se le solicita a la Secretaria de Hacienda y 

Crédito Público para que el monto de la multas aplicadas por el IFE a los partidos políticos 

sea destinado al fortalecimiento de la Cultura Física y Deporte Nacional. 

 

 

 Proposición con Punto de Acuerdo a fin de que la Comisión Nacional para el uso eficiente de 

la energía, impulse campañas de orientación  dirigidas a la sociedad para ahorrar energía. 

 

 

 Proposición con Punto de Acuerdo que exhorta a las Secretarías de Economía, de Educación 

Pública y a la Procuraduría Federal del Consumidor a llevar a efecto la actualización del 

acuerdo que establecen las bases mínimas de información para la comercialización de los 

servicios educativos que prestan los particulares.  

 

 

 Proposición con Punto de Acuerdo a fin de que la Secretaría de Desarrollo Social otorgue un 

apoyo económico a aquellos menores de edad que sufren y que tengan la necesidad de 

seguir un tratamiento médico derivado de un terrible cáncer. 

 

 

 Proposición con Punto de Acuerdo que Exhorta al Consejo Nacional  para la Cultura y las 

Artes a emprender acciones encaminadas a concretar y concertar la colaboración 

institucional entre los diferentes niveles de gobierno y la sociedad para crear el pasaporte 

cultural. 

 

 

 

 

 

 

 



EN GESTIÓN Y ATENCIÓN CIUDADANA  
 

 

Entrega de Tinacos, para guardar el vital líquido y evitar contaminación del mismo dentro del 

Distrito  en: 

 Apaxco 

 Tequixquiac 

 Huehuetoca 

 Teoloyucan 

 Coyotepec 

 

 

  

 

 

 

 



Entrega de 7,000.00 apoyos alimentarios para los mexiquenses más vulnerables en los Municipios 

que conforman el Distrito 02. 

 

 

   

 

 

   

 

           



Entrega de más de Uniformes y Balones  con la leyenda “No a la violencia”, siendo el objetivo 

promover el deporte, convivencia familiar y erradicar las adicciones como alcoholismo, 

drogadicción, etc. , para los municipios de: 

 

 Teoloyucan 

 Huehuetoca 

 Tepotzotlan  

 Apaxco 

 

 

    
 

 

 

 

    
 

 

 



Función gratuita de la lucha libre AAA en contra de las adicciones en Villa del Carbón. 

 

 

 

 

Entrega de cemento en los municipios de  Teoloyucan y Coyotepec. 

 

    

 

 



Gestión ante la  Fundación Cinepolis, más de 1500 entradas gratuitas para los niños de escasos 

recursos, quienes tuvieron la oportunidad de conocer las salas de esta Fundación y disfrutar de 

una película, así como de palomitas y refresco en todos los Municipios del Distrito 02. 

 

   

 

        

 

 

 



Apoyo a la Asociación Nosotros Hacemos Teatro AC, por medio de la Comisión de Cultura, para la 

gestión de obras teatrales gratuitas.  

 

 

 

 

 

 

Gestión de puesto de socorro Cruz Roja Mexicana en Apaxco. 

 

 

 

 

 

 



Gestión de ambulancias para los 7 municipios del Distrito 02. 

 

 

 

 

 

 

Gestión ante la Lotería Nacional del Billete conmemorativo a la Firma de los “Tratados de 

Teoloyucan 1914”.  

 

 

 

   

 

 

 



Participación de los artesanos  del Distrito 02 en “Fiesta Mexiquense”, quien fomenta la cultura,  

valora y enaltece las artesanías de nuestro querido Estado,  en la Cámara de Diputados. 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EN MATERIA DE INFRAESTRUCTURA 

 

 Gestión de la Incorporación de Apaxco a la Autopista Arco Norte. 

 Gestión Distribuidor vial Jorobas-Huehuetoca. 

 Gestión de la llegada del Tren Suburbano a Huehuetoca. 

 Gestión recorrer la caseta de cobro de Tepotzotlán a Jorobas. 

 

 

 

 
 

 

 

EN EL SECTOR FEDERAL EN MEDIO AMBIENTE 

 

 Se visitó el Río Salado que comparten los municipios de Tequixquiac y Hueypoxtla con el 

Procurador de Protección al Medio Ambiente, Lic. Juan Jacob Pérez Miranda para iniciar 

con los trabajos correspondientes. 

 

 

                      



 

 Se visitaron las Fundidoras de Teoloyucan, con el Procurador de Protección al Medio 

Ambiente, Lic. Juan Jacob Pérez Miranda, en relación a las partículas cancerígenas que 

generan y se realizó una mesa de trabajo con el Srio. de Salud Mtro. Cesar Gómez Monge, 

dando como resultado la clausurara  de la Asfaltadora. 

 

 

 

 

   
 

 

 

 


